

## Minvu da inicio al 8M reuniendo a mujeres líderes en “Conversatorios Barriales”



**E**ntregar un espacio de reflexión, camaradería y autocuidado fue la principal motivación del primero de un ciclo de “Conversatorios Barriales” a realizar con mujeres de distintos sectores pertenecientes al programa “Quiero mi Barrio” que ejecuta el Ministerio de Vivienda y Urbanismo en la región de Atacama.

El inicio de estos espacios de diálogo, enmarcados en la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, se realizó en la comuna de

Copiapó, específicamente en una de las poblaciones más antiguas de la ciudad, como es el sector Arturo Prat, donde se reunieron parte de las mujeres que participan activamente en cada una de las actividades de este programa que trabaja en la recuperación de barrios a escala social y urbana.

Sobre la jornada en particular, Pabla González Pérez, Presidenta del Consejo Vecinal de Desarrollo del sector, explicó que su principal motivación como mujer y dirigente es poner sus capacidades al servicio de su comunidad, señalando que

“no es lo mismo vivir en un barrio, que ser parte de él y en ese sentido creo que es bueno reconocer las capacidades que uno tiene y trabajarlas para el crecimiento personal y para fortalecer el vínculo entre los vecinos y vecinas”, agregando que

“en mi caso creo que una de las principales virtudes que tengo y que la gente reconoce es la capacidad para ser conciliadora en los conflictos o situaciones complejas; entregan-

do soluciones y palabras de apoyo que apunten a disminuirlo y en ningún caso a agrandar los problemas. Reconozco mis virtudes y las ponga al servicio de mi población”.

De esta forma, más de 20 mujeres del barrio Arturo Prat, compartieron un desayuno al aire libre en la plazoleta “Amanda Tirado Huerta” donde participaron de una jornada lúdica y reflexiva que les permitió expresar sus principales inquietudes con el diario vivir en el sector y también compartir entre vecinas sus sueños y anhelos.

Sobre la conmemoración del 8M las asistentes coincidieron en que marzo es un mes especial y significativo, ya que permite visibilizar y reconocer el rol de las mujeres en la sociedad junto con crear una atmósfera de reciprocidad que invita a establecer lazos de unión y sincronía con temáticas significativas que han tenido que enfrentar las mujeres en el transcurso de la historia.